

一周年記念コンヴェンションが華やかに開催！！

株式会社プロテオスの一周年記念コンヴェンションが、去る5月14日お台場のビッグサイトにて1,100人の大観衆の下「サブリメーション」をテーマに華やかに開催されました。

ゲストスピーカーの板倉麗奈インストラクターからはルーテックの説明を。立川正矩顧問からは、特商法の解説とプロテオスに対して高い倫理性とリーダーシップを持った企業に成長してほしいというエールを。また医学団体日本成人病予防協会の鈴木清英渉外部部長からは推奨認定マーク取得の難しさとアルファステビアが未来に果たす役割について。そしてJBBステビア研究所の木村新太郎常務からは、5月26日の糖尿病学会の発表についてと、JBBとプロテオスの将来の方向性についてをお話頂きました。

その他各種表彰あり、スピーチあり、また黒人シンガーによる歌は場内総立ちの盛り上がりを見せました。

前日ホテルグランパシフィックメリディアンで行われた前夜祭も約100人のウェルネスメンバーが参加して華やかにとり行われました。

来年はパシフィコ横浜 国立大ホール（キャパ5,002席）での開催を予定しております。



前夜祭の様子

